



産休明けの乳児保育を …元町保育園がオープン…

3才未満児だけを保育する「元町保育園」が4月12日に開園します。産休明けからの保育を実施するのは、市内ではこの元町保育園がはじめてです。

建物は木造平家建てで、60名の施設基準で建設しました。しかし、今年度は初めての実施ということもあり、少人数の乳児を対象に慎重に運営していきます。



■簡単な内職で健康増進

お年寄りの生きがいを見つけ健康増進のためにと、吉原老人ホームでは、市内の製紙会社の協力で内職をはじめました。作業はだれでも簡単にできるもので、1日おきに行なっています

■順調に工事が進む市民プール

6月15日のオープンを目指して、市民プールの建設が急ピッチで進められています。流水プール、子どもプールなどの外わくもできあがりました。春休み中なので、子どもたちもときどき見に来るなど、完成が待ち望まれています。



富士吹奏楽団が 第1回演奏会を

…4月21日・文化センターで…

市内の音楽愛好者が集まつて、昨年6月、富士吹奏楽団を結成しましたが、第1回目の演奏会を前に練習に励んでいます。53人の団員は、会社員から先生、自営業と職業はバラバラで、全員が集まつて練習できないのが悩みの種。それでも毎週2回、文化センターで猛練習を続け

ています。

第1回目の演奏会を4月21日、午後6時30分から富士文化センターで行ないます。演奏曲目は、ワーグナーの「双頭の鷲の下に」、シューベルトの「軍隊行進曲」、オツフエンバツクの「天国と地獄」など10曲です。入場料は200円です。

